

Commission de l'Union Africaine (CUA)

Annnonce – Ouverture des candidatures pour plusieurs postes vacants – 2025

La Commission de l'Union Africaine (CUA) annonce l'ouverture des candidatures pour plusieurs postes vacants au sein de ses structures. Parmi ces opportunités figurent les postes suivants :

- Poste de Chef de Programme Principal, Mobilisation de la Diaspora – CIDO, Grade : P3, Lieu d'affectation : Éthiopie, Date limite : 22 août 2025.
- Poste de Chef de Programme Principal, Mobilisation de la Société Civile – CIDO, Grade : P3, Lieu d'affectation : Éthiopie, Date limite : 22 août 2025.

Les candidats intéressés doivent soumettre leur candidature exclusivement via le portail officiel de la CUA : <http://careers.au.int>, avant les dates limites indiquées.

Par ailleurs, chaque candidat ayant procédé à l'enregistrement en ligne doit envoyer directement ses informations personnelles et son curriculum vitae détaillé par courriel à l'adresse suivante : v.relex@univ-biskra.dz, avant les délais impartis, afin de permettre à l'Université de suivre les dossiers et de les transmettre à la tutelle.

Il est rappelé l'importance du respect strict des délais. Cet avis doit être largement diffusé auprès de toutes les parties concernées afin de garantir la participation des compétences nationales à ces opportunités internationales.

African Union Commission (AUC)

Announcement – Opening of Applications for Several Vacant Positions – 2025

The African Union Commission (AUC) announces the opening of applications for several vacant positions within its structures. Among these opportunities are the following posts:

- Principal Programme Officer, Diaspora Mobilization – CIDO, Grade: P3, Duty Station: Ethiopia, Application Deadline: 22 August 2025.
- Principal Programme Officer, Civil Society Mobilization – CIDO, Grade: P3, Duty Station: Ethiopia, Application Deadline: 22 August 2025.

Interested candidates for these positions must apply exclusively through the official AUC careers portal: <http://careers.au.int>, before the respective closing dates.

In addition, each applicant who has completed the online registration is required to send their personal information and detailed curriculum vitae (CV) directly by email to: v.relex@univ-biskra.dz, prior to the deadlines, in order to enable the University to monitor the applications and forward them to the supervising authority.

Applicants are strongly reminded of the importance of strict compliance with the deadlines. This announcement should be widely disseminated among all concerned parties to ensure the participation of national expertise in these international opportunities.